

News-ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

✓ Ecopetrol anuncia viabilidad comercial del campo de gas Arrecife en Córdoba - .

LOCAL Conslie Local a day ago REPORT



La empresa Hocol, perteneciente al Grupo Ecopetrol, ha anunciado la viabilidad comercial del campo de gas de Arrecife, ubicado en el departamento de Córdoba, Colombia. Este anuncio se produce luego de una serie de pruebas que han mostrado una producción inicial estimada entre cinco y diez millones de pies cúbicos diarios.

La declaración de comercialidad, cubre los pozos productores Arrecife-1ST, Arrecife-3, Arrecife Norte-1 y Coralino-1, con una producción acumulada de 6,700 millones de pies cúbicos según informó la empresa.

El proyecto que el campo seguirá produciendo gas en cantidades comerciales hasta 2035, lo que contribuirá significativamente al incremento de las reservas de gas en Colombia y ayudará a enfrentar los desafíos en el abastecimiento de este recurso en el país.

Rafael Guzmán, presidente de Hocol, destacó la importancia estratégica de este anuncio para la compañía subrayando su compromiso de fortalecer la posición de Hocol como productor de gas en el norte de Colombia y contribuir a los objetivos de transición y seguridad energética del país.

Con la viabilidad comercial confirmada, Hocol planea realizar nuevas inversiones en producción, perforando pozos de desarrollo y exploración en busca de nuevos recursos de gas recuperables en el bloque VIM-8. Se estima que el potencial total de producción podría alcanzar entre 20 y 30 millones de pies cúbicos diarios para 2026.

Por otra parte, Ecopetrol anunció un acuerdo con Parex Resources Inc. para explorar gas en el departamento de Casanare, con el objetivo de incrementar la participación de este combustible en su producción total. Las operaciones de perforación comenzarán a finales de este año en varios bloques de la región.

Este acuerdo contempla una participación equitativa entre Ecopetrol y Parex, con posibilidad de incorporar nuevos bloques exploratorios en el futuro. Casanare alberga importantes campos petroleros, como el de Cusiana, lo que convierte a la región en un punto clave para el desarrollo energético de Colombia.

Le puede interesar: Racionamiento en Bogotá: declaran alerta verde en la red hospitalaria de la capital

For Latest Updates Follow us on Google News

« PREV

A "soñar aunque nos metan presos" - .

NEXT »

Colombia y Argentina ordenan regreso de diplomáticos a sus embajadas

RELATED POSTS



TRENDING NOW



"El Heat nunca se quedó atrás en el camino hacia una victoria por 125-103 sobre los Raptors, manteniendo vivas las esperanzas de llegar a los playoffs".

about 2 hours ago



que se dedica la hermana de Ionka

FAMOSO

about 2 hours ago



Antonia Maria Perelló Ferrer, nueva directora de la Fundación Pilar i Joan Miró en Mallorca - .

ARTE

about 2 hours ago



Predicciones, apuestas, probabilidades y selecciones para Pereira vs. Hill y Gaethje vs. Holloway - .

TRENDS

about 2 hours ago



Estudio vincula tener gatos con riesgo de esquizofrenia

INTERNACIONAL

about an hour ago



Reducen remuneración de la senadora Fabiola Campillay a pedido del Consejo de Defensa del Estado

ÚLTIMAS NOTICIAS

about an hour ago



dolares de Nippon Steel - .

TRENDS

about an hour ago



La NASA indicó que el hielo marino alcanzó su extensión anual más baja; La (SEAP) convoca a propuestas para optar al premio Felipe Poe; Captain la luz de objetos distantes en el espacio

Noticien > Gramma

ÚLTIMAS NOTICIAS

44 minutos ago



Lo que dijo el padre de Cami Homs tras escuchar la canción que Tini Stoessel dedicó a su hija

ÚLTIMAS NOTICIAS

28 minutos ago



Google lanza versión paga de su navegador web y estos serán los beneficios

TECNOLOGÍA

28 minutos ago

Cookie Policy

El tiempo para La Plata este 13 de abril
6 minutos ago

Mauricio Dayub y Gustavo Luppi
llegan con "El Amateur" al Teatro
Libertador – Notas – Siempre Juntos – .
6 minutos ago



Conducía ebrio en compañía de una
chica y volcó
6 minutos ago



Todos los miembros del principal
organismo de financiación de la ciencia
dimitieron – .
6 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- PÁGINA PRINCIPAL
- ADVERTISE WITH US
- ARCHIVE
- PRIVACY POLICY
- CONTACT US



Los accionistas de US Steel aprueban la
oferta pública de adquisición de 14.000
millones de dólares de Nippon Steel – .

about an hour ago



Los accionistas de US Steel aprueban
la oferta pública de adquisición de
14.000 millones de dólares de Nippon
Steel – .

TRENDS
about an hour ago



La NASA indicó que el hielo marino
alcanzó su extensión anual más baja;
La (SEAP) convoca a propuestas para
optar al premio Felipe Poey; Capitan la
luz de objetos distantes en el espacio ›
Noticien › Gramma

ÚLTIMAS NOTICIAS
44 minutos ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe